
КО ДНЮ ВЫ БО РО В- 
П Р О Г Р А М М У  ПОЛУГОДИЯ

Такое обязательство по выдаче железного концентрата дал кол
лектив нашего комбината. Есть все основания надеяться, что оно бу
дет выполнено. Об этом красноречиво свидетельствуют итоги выпол
нения производственного плана в мае — пятом месяце третьего года 
девятой пятилетки. План по валовой продукции выполнен на 100,6 
процента, по реализации товарной продукции — на 104,4 процента, 
по выпуску железного концентрата — на 101,6, по содержанию метал
ла в железном концентрате — на 103,6. Всего в копилку пятилетки 
труженики комбината внесли дополнительно 254 тысячи рублей по 
реализации товарной продукции. На нашем счету уже 24809 тонн 
сверхпланового железного концентрата.

Не сбавлять темпов! От работы каждого из нас зависит выполне
ние предвыборных обязательств.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Слово кандидатам в депутаты Ковдорского городского Совета депутатов трудящихся

н.  в.  ж и г а л ь ц е в ,

слесарь обогатительной 
фабрики

— Старожилы помнят, сколько 
мы бились, пока не построили но
вую школу в микрорайоне. Теперь 
уже к ней привыкли, вроде она 
всю жизнь стояла. А на повестку 
дня встал вопрос строительства 
стоматологической поликлиники, 
детской больницы...

Или другой пример — дорога, 
связывающая Ковдор с автомаги

стралью Мурманск— Ленинград.
Это уже не мечта, а реальность 
ближайших двух-трех лет.

Город сейчас живет строитель
ством апатито-бадделеитовой фаб
рики. Для ее нужд тянется новая 
нитка водовода река Ена— Ковдор. 
С другой стороны, жители четвер
тых-пятых этажей города каждо
дневно ощущают, что старый во
допровод уже не справляется с 
нагрузкой. А жилья строится мно
го. Значит, с введением в строй 
нитки водовода тянуть никак 
нельзя.

И последнее. В июле к нам при
едут наши друзья по социалисти
ческому соревнованию из Олене
горска и Череповца. Итоги за пол
года подведем. Уверен, ковдорча- 
нам краснеть не придется. Разуме
ется, и город приезжим покажем. 
И вот тут... Да, у нас большая 
стройка. Но есть трудности, кото
рые сами создаем. Ведь каждое 
предприятие в городе имеет свое 
ЖКО, а каждое ЖКО на свой вкус 
проводит борьбу за чистоту и по
рядок. Не пора ли дать им всем 
общего хозяина, объединить под 
одной крышей? Административно 
подчинить их горисполкому пока 
сложно. Так, может, стоит поду
мать, как этот вопрос решить ина
че?

В. И. ПЕТРУХИНА,
концентраторщик технологической 

лаборатории опытной 
фабрики

— Впервые меня ожидает такое 
почетное поручение — быть в от
вете за все. Очень волнуюсь: 
справлюсь ли? Хотя некоторый 
опыт общественной работы имею: 
была секретарем комсомольской 
организации опытной фабрики, те
перь вот — председатель цехового 
комитета. Приходилось решать 
различные вопросы. Но это ведь, 
так сказать, в рамках своего цеха.

Д о приезда в Ковдор я работала 
в Оленегорске мотористом конвей
ера на щебеночном заводе. В Ков- 
доре работала и одновременно 
училась, закончила филиал Ленин

градского индустриального техни
кума. Теперь я — техник-обога
титель. Работа у меня и моих то
варищей интересная: мы проводим 
опыты, испытания. Коллектив гор
дится, что на основе данных на
ших исследований технологической 
схемы обогащения железной руды 
была запроектирована апатито- 
бадделеитовая фабрика.

Но работа работой. А отдых? 
Молодежи, кроме кино и танцев, в 
городе фактически отдохнуть не
где. Надо, мне думается, оргаиизо- 
вать молодежный клуб или кафе, 
где бы можно было собраться по
спорить, встретиться с людьми ин
тересной судьбы, просто посидеть 
за чашкой кофе.

3. Д . ОСТАНИНА, 
заведующая яслями № 6

«Б лагородна и трудна работа — еж е
дневно маму зам енять» — эти строчки 
стихотворения в полной мере относят
с я  к работникам  городских детских уч 
реждений. Н ам  доверено сам ое дорогое 
— воспитание м аленьких граж дан . И 
мы стремимся к тому, чтобы малыш и 
росли крепкими и здоровыми.

Коллектив детяслей № 6 сложился 
давно, многие работаю т здесь  у ж е  по 
12—15 лет, как , наприм ер, медсестры 
Н. Н. Травкина и Т. А. К расницкая, 
повар А. И. З ал у ж н а я , п рачка Т. С. 
Ш иляева. Сейчас у нас идет (с 1 ию
ня) оздоровительный сезон. Особое 
внимание в этот период мы уделяем  
питанию  и закаливан и ю  детей. М алы 
ши получаю т разн ообразны е соки, в 
меню — свеж ие овощ и, фрукты . Б оль
ше времени проводят дети  на про
гулке.

Д л я  наш его молодого города стрелы

баш енны х кранов стали неотделимой 
частью  п ей заж а. Справили новоселье 
детские сады  «Елочка» и «Л есок», под
нялись этаж и домов-новостроек. И лет 
так  через десять наш  Ковдор п ревра
тится в красивый и большой город. 
Только хочется вы сказать одну мысль: 
при планировке и застройке его надо 
дум ать о наш их детях, их отдыхе. М а
ло у нас оборудовано площ адок для  
игр. Сейчас дети, д а ж е  ш кольники, все 
свободное время проводят на игровых 
п лощ адках  детских садов, зачастую , 
что греха таить, оставляя там  после 
своих посещений одни развалины . Те 
детские площ адки, что при дворах, обо
рудованы  бедно, без выдумки. Н а тер 
риторию их без зазрен ия совести могут 
заех ать  автомаш ины,

Н ам  .будущ им депутатам , предстоит 
реш ать всякие вопросы. И то больш ое 
доверие, что оказал  мне коллектив, и з
брав кандидатом  в депутаты , хочется 
оп равдать , принести на этом высоком 
государственном посту к ак  можно боль
ше пользы лю дям.

А. Б. СМЕЛЯНСКИЙ, 
начальник орса

—Назову только основные, види
мые глазу, приятные изменения за 
истекшие два года: появился боль
шой универмаг «Ковдор», продо
вольственный магазин «Горняк». 
Юные граждане города и — в 
большей мере — их родители ус
пели полюбить детский промтовар
ный магазин «Сказка». Все смелее 
мы переходим на новую прогрес
сивную форму торговли — самооб
служивание.

Есть изменения и не видимые 
глазу покупателя. Тем не менее 
они активно способствуют удов
летворению все возрастающих по
требностей населения. В первую 
очередь имеется в виду ввод в 
строй двух складов смешанных 
товаров на 1200 тонн с 200-тонны
ми холодильниками, квашпункт на 
130 тонн и т. д. Все это позволило 
ликвидировать перебои в снабже
нии жителей города продуктами, 
требующими специального хране

ния.
Но мы уже ощущаем, что сде

ланного явно недостаточно. Во- 
первых, и в данном случае аппетит 
приходит во время еды. А во-вто
рых, количество «едоков», то есть 
жителей, непрерывно растет. И 
темпы эти резко идут вверх в свя
зи со строительством апатито-бад- 
делеитовой фабрики.

Следует отметить, что комиссия 
по торговле, сельскому хозяйству 
и общественному питанию горис
полкома принимала и принимает 
все меры для того, чтобы предви
деть растущий спрос населения на 
продовольственные и промышлен
ные товары и удовлетворить его. 
Способы использовались самые 
всевозможные—от применения ме
стных рычагов власти до обраще
ния за помощью в областные и 
центральные органы. И нам идут 
навстречу. Например, было выде
лено оборудование для нового 600-

тонного распределительного холо
дильника, открыто финансирова
ние строительства фруктохранили- 
ща, птичника на 30 тысяч кур-не
сушек и тому подобное.

Но средства являются мертвым 
капиталом, если они не дают отда
чи. Ввод в действие распредели
тельного холодильника в посел
ке Ена неоправданно затянулся, из 
175 тысяч рублей, отпущенных на 
строительство фруктохранилища 
в г. Ковдоре, не освоено в этом го
ду ни копейки.

О вреде недоделок писалось не
однократно. В наших конкретных 
условиях сошлюсь только на два 
случая. Магазин «Горняк» был от
крыт без грузового лифта. Не по
ступило оборудование. Бывает. Но 
ответственный за магазин комби
нат «Ковдорслюда» не побеспоко
ился своевременно о замене лифта 
ленточным транспортером. В ре
зультате магазин постоянно испы

тывает трудности в своевременном 
обеспечении покупателей продук
тами в стеклянной таре. Обслужи
вающего персонала и так не хва
тает, а тут дорогое время тратится 
на такелажные работы. Или по
следний пример — отсутствие ж е
лезнодорожной ветки к складу и 
овощехранилищу в г. Ковдоре. На 
днях получим 200 тонн картофеля, 
а завезти его на склад можем толь
ко на автомобилях. Естественно, 
от добавочных перегрузок качест
во пострадает.

Но, повторяю, текущие трудно
сти, остающиеся по ту сторону 
прилавка, должны быть и будут 
лшдеидироваиы. В заключение на
зову некоторые приятные сюрпри
зы, ожидающие ковдорчан в бли
жайшее время. Это реконструиро
ванный электро-посудо-хозяйст- 
венный магазин, пивной бар, домо
вая кухня производительностью 
500 обедов.

С полной ответственностью
Н а заседании городской избирательной комиссии были за

слушаны сообщения заведующих агитпунктами о проделанной 
работе.

Комиссия обсудила некоторые вопросы подгоТо&кй и прове
дения выборов. В частности, было указано на необходимость 
улучшения наглядной агитации на агитпунктах и в, городе, ин
формирования избирателей о сроках проведения встреч с кан
дидатами в депутаты. Агитаторам следует широко разъяснять 
трудящимся Положение о порядке проведения выборов (голо
сование сейчас проводится с 6 часов утра до 22), напомнить 
избирателям о необходимости брать открепительные талоны в 
агитпункте, если кто уезжает в отпуск или командировку.

Совещаются агитаторы
В парткоме комбината прошло 

собрание агитаторов и секретарей 
парторганизаций цехов. Был об
сужден ход подготовки к выборам 
в местные Советы. Перед собрав
шимися выступил заместитель за
ведующего орготделом Кировского 
горкома КПСС тов. Немов.

А. ЕРЕМИНА, 
зав. агитпунктом.

ГОРОДСКАЯ 
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ

доводит до сведения избирателей, 
что кандидатом в депутаты Ков
дорского городского Совета депу
татов трудящихся по избиратель
ному округу № 52 зарегистриро
ван товарищ ПОПОВ Василий 
Ильич. 1928 года рождения, бес
партийный, машинист погрузма- 
шины рудника «Ена» — от' кол
лектива рудника «Ена» ГОКа

Фильмы о партии
Кинотеатр «Юность» начал по

каз фильмов по программе кино
фестиваля, посвященного 70-летию 
со дня открытия II съезда РС Д РП . 
Кинофестиваль идет под , девизом 
«Народ и партия — едины». В про
грамме — фильмы о парш и, о ее 
создателе — В. И. Ленине и его 
соратниках. В минувшее воскре
сенье зрители увидели первый из 
запланированных фильмов кино
фестиваля — «Чрезвычайное пору
чение». И. СУЧИЛИНА,
директор кинотеатра «Юность».
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ПОЧЕТНОЕ П Р И ЗВ А Н И Е  ПРОПАГАНДИСТА ........  ' 1

НА И Ш У  ШИШКЕ
К ИТОГАМ УЧЕБНОГО ГОДА В СИСТЕМЕ ПОЛИТИЧЕСКО

ГО ПРОСВЕЩЕНИЯ.

Более 470 человек сдали экзаме- коммунист механик бурового уча 
ны и зачеты, прошли собеседова- стка Виктор Афанасьевич Харла- 
ние в школах основ марксизма-ле- мов — руководитель проблемно- 
нинизма и семинарах, которые бы- го семинара. Он воздействует на 
ли организованы в парторганиза- слушателей не только словом, но и 
ции Ковдорского ГОКа. Сегодня в делом, личным поведением, отно- 
первичных парторганизациях под- шением к своим обязанностям, 
водят итоги года на партийных со- На последних партийных собра- 
браниях. Чем же знаменателен ниях среди лучших пропаганди 
этот год, третий, решающий год стов называли имена Феликса Бо 
девятой пятилетки, для коммуни- рисовича Кампеля, Павла Артемо- 
стов комбината? вича Колодина, Вячеслава Геор-

Н а 1 октября 1972 года в пар- гиевича Гайказова, Вениамина Ми- 
тийных организациях комбината хайловича Хабарова, Галины Ва- 
были организованы 13 школ основ силье?ны Гордиенко, Владимира 
марксизма-ленинизма и три проб- Андреевича Макагонова и других 
лемных семинара, в которых изу- товарищей. О их работе хорошо 
чалась тема: «Соединение доети- отзываются и пропагандисты, и ме- 
жений научно-технической револю- тодисты, и сами слушатели школ 
ции с преимуществами социализ- и семинаров.
ма». Характерной особенностью Большую помощь пропаганди- 
этого года является то, что в боль- стам постоянно^ оказывали парт 
шинстве школ и семинаров изуча- ком комбината, кабинет политиче 
лись вопросы экономики. Такая ского просвещения. Д ля них было 
задача была поставлена ЦК КПСС проведено в течение года девять 
и в меру своих сил наши пропаган- семинаров, на которых выступили 
диеты старались ее выполнить, лекторы обкома КПСС, работники 
Как показали итоги, учебный год Кировского горкома партии, руко- 
во всех формах учебы завершен водители комбината. С обменом 
успешно. опыта работы выступили наши

Советский народ претворяет в лучшие опытные пропагандисты, 
жизнь решения X X I V  съезда Закончился учебный год, подве- 
КПСС. Большая роль в этом отве- дены итоги, но не заканчивается 
дена и всем формам пропаганды, труд пропагандиста. И в период 
В центре идеологической работы, летних каникул многие из них бу- 
как отмечала «Правда», находится дут выступать перед трудящимися 
пропаганда положений и выводов с докладами и беседами, разъяс- 
декабрьского (1972 г.) и апрель- ияя вопросы экономической поли
сного (1973 г.) Пленумов ЦК тики партии, насущные задачи на- 
КПСС, доклада Л. И. Брежнева шего коллектива, А в первичных 
на торжественном заседании, по- партийных организациях предсто- 
священном 50-летию образования ит большая работа по комплекто- 
СССР. Разъясняя насущные зада- вацию партийной политсети на но
чи дня, партийные пропагандисты вый учебный год, который начнет- 
мобилизуют трудящихся на борьбу ся в завершающие месяцы третье- 
за повышение эффективности про- го, решающего года девятой пяти- 
изводства, добиваются активного летки.
участия каждого труженика в со- «Партийный пропагандист, — 
циалистичееком соревновании. как писал,а «Правда» 30 мая 1973

Пропагандисты Московского ГОда> — находится на переднем 
электро1механического завода име- Крае борьбы за выполнение зада- 
ни Владимира Ильича обратились ни^ пятилетки. Пусть же его прав
ке всем пропагандистам страны с 
призывом: «Знания, идейную убеж
денность, организаторский талант 
— на службу пятилетке!» Под 
этим девизом работали и наши про
пагандисты.

Большие возможности для это
го дает изучение в партийной по
литсети вопросов экономики. Тес
ная связь политической учебы с 
конкретными задачами коллектива 
комбината в выполнении заданий 
третьего года девятой пятилетки, 
с дальнейшим развитием творче
ской активности трудящихся дает 
свои результаты. Сотни наших слу
шателей являются активными ра
ционализаторами, у д а р н и к а м и  
коммунистического труда или бо
рются за это высокое звание.

Примером в этом им служат на
ши лучшие пропагандисты.

Активным рационализатором на 
руднике «Железный» является

дивое, убедительное слово вдох
новляет людей на самоотвержен
ный труд во имя новых успехов 
коммунистического с т р о и т е л ь -  
ства!»

Г. косицын,
заведующий кабинетом по

литпросвещения.

КПД чертежаД О ПУСКА апатито-бадделеи- 
товой фабрики осталось мень

ше 19 месяцев. По состоянию на 
сегодняшний день размещены за
казы на все типовое технологиче- В|Ителю заданий на щиты автома- ют требованиям нормального хо- 
ское и электрооборудование, при- т'изации. д а строительства. Так, институт
боры, кабельные и другие изделия. Вследствие чего комбинат лишен «Проектавтоматика» обещал вы- 
Размещаются заказы на сантехни- возможности своевременно зака- дать задание заводу на изготовле- 
ческое оборудование и низковольт- зать это оборудование и, соответ- ние щитов только к 11 июля. В 
ную аппаратуру. ственно, комплектующие изделия июле ж е такие задания поступят

Но не все так x o d o i h o  как хо- ДЛЯ Него' А Чем такое положение от институтов «Гипроруда» и 
телось бы. Особенно в той части ДРевато ~  не ТРУДН0 догадаться. «Тяжпрамэлектропроект» (на де- 
проекта, которая предусматривает ?аС° „еНЯ° ’ ,qC7T  УЧ6СТЬ’ Ч™ ПрИ6М сять операторских щ итов). Более 
установку нестандартнзированного 31г  Г°Д УЖ6 пРекРащен- того' институт «Механобр» не га-
оборудования и щитов автомата- СлеДУет также отмстить, что все рантаровал выдачу согласованных 
зации Причина — отсутствие не- еще отсУтствУет документация по с заводами-изготовителями техни- 
обходимой для заказа документа- ^„3™ ™ ЫМ т ч п ™  проектов на рас'  ческих У'словий на нестандартизи- 
ции. До сих пор Ленинградский 1 газоочистки рованное оборудование, некоторые
институт «Механобр» и его субпод- А° и ф ' й единицы которого являются важ-

В конце прошлого месяца работ- ными звеньями в технологической 
ники комбината присутствовали на цепочке
совещаниях в институтах «Механ- Сейчас на йке люди бота. 
обр», «Проектавтоматика», «Тяж- ют по СК0ЛЬЗЯ1цему графику _  в 
промэлектропроект» и «Гипрору- ТрИ сме|НЫ. Только так можно обес- 
да». В них приняли участие все печить своевременный ввод апати- 
главные инженеры проектов. На то-бадделеитовой фабрики. Дума- 
повестке дня был один вопрос ется что проектировщики тоже 
обеспечение документацией строи- прошннутся важностью задачи и 
тельства АЬОФ. выдадут документацию не позднее

К сожалению, не везде проекти- 15_25 июня " 
ровщики подошли к выполнению 
наших заданий с должным пони
манием и не все крайние сроки из
готовления чертежей соответству-

рядчики не выдали чертежи на 
556 тонн нестандартизированного 
оборудования. «Механобр» не 
представил согласованных с заво- 
дами-изготовителями технических 
условий. А институт «Проектавто
матика» не выдал заводу-изгото-

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ 
«РУДНОГО КОВДОРА» 
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 

АБОФ
А. САЗОНОВ, 

начальник отдела оборудо
вания комбината.

Остановка—за материалами
Открытое письмо начальнику комбината производственных пред

приятий треста «Ковдорстрой» тов. Коротичу А. С.
Анатолий Степанович!
Наша бригада взяла в честь выборов в местные Советы повышен

ные обязательства на июнь. Мы решили полностью закончить 
все работы на днищах резервуаров (№ 1 и 2) очистных сооружений 
АБОФ и смонтировать каркас первого резервуара. Внутренние резер
вы бригады позволяют справиться с этим повышенным обязательст
вом. И просьба к Вам, Анатолий Степанович, взять под контроль по
ставку на резервуары металлической арматуры и сборного железобе
тона. Только от регулярного поступления материалов зависит выпол
нение нашего обещания.

В. МАРЧЕНКО,
бригадир комплексной бригады;

Н. .ПОЛКОВНИКОВ, 
арматурщик строительно-монтажного управления

«Промстрой-2».

Так держать
Семьсот кубических метров мо

нолитного и сто девяносто шесть 
— сборного железобетона уложи
ла за два дня работы в мае брига
да, возглавляемая В. Медовико- 
вым. А всего в прошлом месяце 
этот коллектив уложил в фунда
менты на приямке ПР-I АБОФ 
2260 кубометров монолитного и 
415 — сборного железобетона.

Ю. ОСИПОВ, 
главный инженер строитель
но-монтажного управления 

«Промстрой-1».

День работы, день простоя
- в таком трудовом ритме действует 

строительстве корпуса обогащ ения 
АБОФ один из двух экскаваторов 
(драгляйн КМ -106, объем  ковш а 0,5 м 
куб .), закрепленны х за СМУ «Промст- 
рой-1». Этот ленивый реж им прописан 
экскаватору базой механизации треста 
«Ковдорстрой» (начальник тов. П озд 
няков Н. П .). Виной всему — всевоз
можные технические неисправности, ко 
торые «латаю т» на ходу, вместо того, 
чтобы принять реш ительные меры к р е 
монту экскаватора.

Н. ЛАДЫКА, 
член ш таба  ударной комсомоль

ской стройки.

СЧАСТЛИВОГО ОТДЫХА!
В малом зале Д К  собрались ро

дители, дети которых едут отды
хать в пионерлагерь, расположен
ный в поселке Лазаревском. Есте
ственно, собравшихся волновало, 
кто будет воспитателями и вож а
тыми, что ребятам брать в дорогу, 
чем будут заполнены лагерные

профкома комбината В. Яковлев. 
Ш тат работников пионерского

лагеря полностью укомплектован. 
Воспитателей и вожатых выдели
ли коллективы цехов комбината. 
Среди них Ф. М атвеева с обога
тительной фабрики, А. Попов с 
рудника «Железный» и другие.

В лагере на берегу Черного мо-
дпи. На эти и множество других ря нынче отдохнет более 200 ре
вопросов ответили воспитатель бят. Е. АНИКИЕВА.
А. Амчиславская, м е д с е с т р а  ......................... -
Р. Климова, зам. председателя Редактор Я. МАХЛИН.

" “ НАШ ГО РО Д  -  НАШ ДОМ

ДВОР ПРЕОБРАЗИЛСЯ
Дружно вышли на субботник 

жильцы дома № 16. Они вскопа
ли газоны и засадили их цветами, 
изготовили и установили краси
вый штакетник. Хорошо порабо
тали А. Поздняков, С. Лыков, 
В. Новиков, А. Тарасов и другие 
товарищи. Возглавлял работу 
В. П. Гудовский. Хочется отме
тить, что цех подготовки произ
водства выделил сварочный аппа
рат и другую технику.

Е. БОГДАНОВА, 
дворник.

* * *

И КАРТОШКА, И КАПУСТА
будет расти в этом году на полях 
подсобного хозяйства. 4 июня ра
ботники управления орса выехали 
в подхоз, чтобы помочь полевод
ческой бригаде посадить карто
фель. Мы посадили 0,7 гектара 
картофеля. А всего на полях под- 
хоза этому овощу в этом году от
ведено 3 гектара. Кроме того, бу
дет высажено 0,5 га белокочанной 
капусты и 2 га кормовой.

Г. РАЗУВАЕВА, 
председатель месткома орса.

Д а е м  с п р а в к у :
ВО Д В О Р Ц Е  КУЛЬТУРЫ 

ИМ. 50—Л Е Т  И Я ОКТЯБРЯ
8 июня — Клуб молодого избирате

ля.  Встреча с кандидатом  в депутаты  
областного Совета депутатов тр у д я 
щ ихся. Лекционный зал . (19)

11 июня — Л екция «О м еж дународ
ном положении». Большой зал . (18) 
Л ектор — тов. АГРОНОВ В. Л .  — 
научный сотрудник института АН 
СССР.

Ц ена билета 30 коп.
15 июня — Встреча кандидатов в д е 

путаты городского Совета с изби ра
телями. Лекционный зал . (19).

к и н о
9 июня — Сборник мультфильмов 

«Удивительная история, похожая на 
сказку».  (13). «Схватка»  (14, 16, 18).

10 июня — «Мы с Вулканом» 
(12-30); «Белый рояль» (14, 16, 18).

12 июня — «Том Д жонс» .  В 2-х 
сериях. (18-30, 21).

В К ИНОТЕАТРЕ «ЮНОСТЬ»
8—9—10 июня — «Сибирячка».  (Н а 

чало сеансов: 8-го — 11, 15, 18-15, 21; 
9—Ю-го — 12, 15, 18, 21).

11—12 июня — «Медная башня» (12, 
14, 16, 18-15, 20, 22),

13—14 июня — «Королева чардаш а»  
(12, 14, 16, 18-15, 20, 22).

ЗАШЕЙКОВСКИЙ ЛЕСХОЗ
продает местному населению дос
ку половую, плинтусы, наличники 
и другие4 стройдетали по прейску
рантной стоимости.

Обращаться по адресу: М ур
манская область, поселок Зашеек, 
лесхоз. Телефон №  14.

* * *
Ковдорская вечерняя (смен

ная) средняя школа объявляет 
набор учащихся в 8— 11 классы 
па 1973—74 учебный год.

За  справками обращаться в 
школу (ул. Кошица, учебно-кур
совой комбинат ГОКа) с 10 до 13 
часов и с 18 до 20 часов. Теле
фон — 1—23.

Р А С П И С А Н И Е
движения пассажирских поездов на лето 1973 года по станции КАНДАЛАКША 

(введено с 0 часов 3 июня 1973 года)

о о прибытие
С *=( со Наименование марш рута прибытие отправл. на конечный Примечание
S  10 пункт

81
15 (скорый)
73

163
141
85
49 (скорый)

143 
125
125
97
39 (скорый)

931 (почтово- 
багажн.)

144
40 (скорый)
86 
82
16 (скорый)
74

142
50 (скорый)

126 
126
932 (почтово- 

(багажн.)
164
98

347 
349 
346
348
338
344 
353
339
345 .

Никель — Москва 0-20
Мурманск — Москва 1-30
Апатиты — Москва 2-05
Мурманск — Новороссийск 3-03
Мурманск — Москва 4-10
Мурманск — Ленинград 7-00
Мурманск — Ленинград 14-10
Мурманск — Москва 19-05
Мурманск — Киев 20-30
Мурманск — Гомель 20-30
Мурманск — Вологда 20-55
М урманск — Адлер 22-00

Мурманск — Ленинград 22-50
Москва — Мурманск 1-50
Адлер — Мурманск 3-27
Ленинград — Мурманск 5-00
Москва — Никель 5-35
Москва — Мурманск 6-00
Москва — Апатиты 6-25
Москва — Мурманск 9-55
Ленинград •— Мурманск 17-00
Киев — Мурманск 18-00
Гомель — Мурманск 18-00

Ленинград — Мурманск 18-25
Новороссийск — Мурманск 21-35
Вологда — Мурманск 22-25

П РИ ГО РО ДН Ы Е ПОЕЗДА 
КандалакшаКовдор 

Ковдор — Кандалакша 
Кандалакш а — Ковдор 
Кандалакш а — Ковдор 
Кандалакш а — Апатиты 
Кандалакш а — Апатиты 
Апатиты — Кандалакша 
Апатиты — Кандалакша 
Апатиты — Кандалакша

0-35
1-45
2-20
3-18
4-25 
7-15

14-25
19-20
20-45
20-45
21-10
22-15

23-20 
2-10 
3-42
5-20
5-50
6-15
6-40 

10-13
17-15
18-15 
18-15

18-55
21-50
22-40

16-00
7-05 
7-40

21-30
7-30

15-10 
17-40
8-00 

15-30

11-13 
6-49

14-00 
9-10

15-46 
13-23
12-30 
5-09
5-09 

23-21
6-31 

20-12

7-50 
9-00

12-00
21-05 
11-15
8-40 

16-00
22-40
23-59 
23-59

5-00
5-30

20-00
11-13
12-00 

1-35
9-40

17-25
19-25
10-00
17-30

ежедневно
ежедневно
по нечетным
ежедневно
ежедневно
ежедневно
ежедневно
ежедневно
по четным
по нечетным
ежедневно
ежедневно

ежедневно
ежедневно
ежедневно
ежедневно
ежедневно
ежедневно
по четным
ежедневно
ежедневно
по нечетным
по четным

ежедневно
ежедневно
ежедневно

ежедневно

Адрес редакцию город Ковдор, улица Кирова, 3, телефон 1-82. Типография «Кандалакшский коммунист» Зак. 3719


